



6月 園だより

枚岡幼第 23-14
認定こども園
枚岡カトリック幼稚園
2023年5月26日

いっしょに

ひとりぼっちは いやだから
いっしょに みちをあるきます
ふたりが ならんでいくときは
かげも ならんで ついてくる
かみさま いつも まもってて

新年度が始まり、約2か月が経ちました。園生活にも少しずつ慣れてきた頃かと思えます。夏休み前までの数か月はクラス担任や友だちとの信頼関係が育まれる大切な期間であり、これからの活動意欲につながる種まきをする時期でもあります。強くなる日差しの中、帽子をかぶり、元気よく園庭に飛び出す子どもの姿に、私たちは日々、安らかな喜びを感じています。活気あふれる子どもたちはこの夏、水遊び・プール遊びなど、五感を通した多くの経験により、一步一步成長していくことと思えます。

2020年1月、新型コロナウイルスの陽性者が確認され、それから2か月後には緊急事態宣言発出され、私たちの生活は一変しました。「三密」と「ソーシャル・ディスタンス」という言葉が幾度となく耳に入るようになりました。それに伴い、行事の大幅な変更・取りやめ・参加人数の制限などを行わなければならなくなりました。5月8日以降、新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行となり、ようやく、普通の生活に戻りつつあります。幼稚園では、引き続き、換気・消毒・手洗いなどはきちんと行いつつ、この3年間の経験を通して、コロナ禍前には当たり前すぎてそれほど意識することのなかった、「集うこと」や「くっつくこと、ふれあうこと」の大切さを改めて認識し、さまざまな制約の中で存分に発揮することが難しかったであろう主体性を子ども達が取り戻し、発揮できるように手助けしていきたいと思えます。

6月は「イエスのみこころの月」です。5月には、よいところを見つけること、伝えることに取り組みました。今月は見つけたよいところを「使う」ことに取り組みます。祈るときには、イエスのみこころをお願いします。「イエスさま、私たちを見守ってください。神様は一番よいことを知っていらっしゃいます。だから、どうぞそのようになさってください。お願いいたします」というように、自分たちも一生懸命に努力します。神様一緒に進んでくださいと、神様が共にいてくださることに感謝しながら祈ります。

□6月のねらい

- 年長
 - ・天体に関心を持ち、友だちと探求する楽しさを味わう
 - ・夏ならではの遊びを楽しむ
- 年中
 - ・自分のしてみたいことに挑戦する
 - ・梅雨の時期の自然に親しみ、探索を楽しむ
 - ・自分の身の回りの物をきれいに整頓する
- 年少
 - ・自ら進んで身の回りの事ができるようになる
 - ・梅雨の時期を知り、季節があることを理解する
- 2歳
 - ・友だちとの関りが増える
 - ・自分の気持ちに折り合いをつけて過ごす。
- 1歳
 - ・園生活に慣れ、保育者や友だちとの関わりを楽しむ。